



Armée du Salut Hongrie : célébration du jubilé et consécration des nouveaux officiers



L'assemblée en fête devant le premier bâtiment où l'Armée du Salut Hongrie a célébré des cultes dès 1924
© Armée du Salut Hongrie | Katalin Kabai KabkaFoto / Libre de droits

Le dernier week-end de mai 2024, l'Armée du Salut en Hongrie a fêté ses 100 ans d'existence et la consécration de quatre nouveaux officiers.

[Vidéos](#) (en hongrois/anglais) et [galerie d'images](#) des célébrations

Démarrage dans des conditions difficiles

En 1924, l'Armée du Salut de Hongrie a ouvert son premier Poste à Erzsébetváros, au 84 de la rue Dohány. Dans une Hongrie ravagée et mutilée par la Première Guerre mondiale, le chômage, la pauvreté et le désespoir sévissaient. Le travail de l'Armée du Salut, qui consiste à sauver les âmes et à apporter un soutien, était donc cruellement nécessaire et s'est rapidement développé dans plusieurs villes hongroises. Pendant la Seconde Guerre mondiale, la mission a subi de lourdes pertes, en raison d'une part du manque de soldats tombés au combat, et d'autre part de la rupture des relations avec le siège international, qui fournissait le soutien financier, car nous étions alors en guerre contre l'Angleterre. Néanmoins, en 1945, 30 Postes étaient toujours en activité.

À partir de 1949, les bâtiments restants ont été « nationalisés » et confisqués et l'Armée du Salut a été interdite en Hongrie. Seuls six officiers et quelques membres de l'église ont survécu aux années de changement de régime. Ils n'ont cependant pas perdu leur engagement et, dès que la situation l'a permis, ils ont pris l'initiative d'une réouverture officielle.

Redémarrage : pertinence pour le monde d'aujourd'hui

En 1990, l'Armée du Salut en Hongrie a repris son travail avec le foyer pour hommes et la réouverture progressive des Postes.

Aujourd'hui, il existe six églises et cinq institutions sociales à travers le pays. En nous adaptant aux défis du monde d'aujourd'hui, nous travaillons, en plus du travail actif de l'église, dans des domaines tels que :

l'aide aux mères et aux enfants victimes de violence domestique, la prise en charge, l'alimentation et la réhabilitation des sans-abri, l'aide aux victimes de la traite des êtres humains, l'accueil de communautés Roms défavorisées. Depuis le début de la guerre dans le pays voisin, notre personnel apporte régulièrement du soutien matériel et spirituel en Ukraine.

Weekend de célébration

Nous avons accueilli près de 500 personnes lors des événements du week-end du 100e anniversaire de l'Armée du Salut. Nous avons commémoré cet anniversaire en organisant une série d'événements sur trois jours.

Le vendredi 24 mai, les célébrations du centenaire ont commencé par le dévoilement d'une plaque commémorative sur le premier bâtiment où l'Armée du Salut a célébré des cultes dès 1924. Les responsables de l'Armée du Salut en Hongrie, les majors Michael et Christine Staïesse et les Commissaires Henrik et Lisbeth Andersen, dirigeants du territoire Hongrie-Autriche-Suisse, ainsi que Miklós Soltész, secrétaire d'État et vice-ministre des relations avec l'Église, et Balázs Szűcs, maire adjoint d'Erzsébetváros pour les affaires ecclésiastiques, civiles et culturelles, ont participé à l'événement.

Le samedi, nous nous sommes souvenus de ceux qui nous ont précédés et avons fait le point sur les années de sacrifice et de lutte. Le soir, un festival musical de louange comprenait des prestations du Golgotha Gospel Choir de Budapest, du groupe de louange de l'Armée du Salut de Debrecen et sa musique Rom, de l'auteur-compositeur-interprète chrétien hongrois Béla Pintér et du célèbre ensemble de cuivre suisse : « Brass of Praise ». Le dimanche, le présent et l'avenir ont occupé le devant de la scène, avec la consécration de quatre nouveaux officiers et d'un capitaine. Lors de ces journées, diverses interventions ont été apportées par les lieutenants-colonels Daniel et Heidi Imboden, secrétaire en chef et secrétaire pour le développement de l'Autriche et de la Hongrie, et par les lieutenant-colonels Andrew et Darlene Morgan, chefs du territoire de l'Italie et de la Grèce et anciens responsables de la Hongrie. Les nouveaux officiers ont été introduits par les Commissaires Henrik et Lisbeth Andersen. Au nom des églises partenaires, des félicitations ont été apportées par le Dr László Khaled, responsable de l'Église méthodiste unie de Hongrie.

Dieu crée des chemins nouveaux

Tout au long de ces célébrations, l'accent a été mis sur la fidélité de Dieu, qui continue d'amener la Vie, de réveiller ce qui est mort et de créer des chemins nouveaux (Ésaïe 43:18-19 / Ézéchiél 37:9). Nous avons vraiment sentis Sa présence. Il a agi au milieu de nous avec puissance. De nombreuses personnes ont été touchées et ont répondu à l'appel de Dieu. Le réveil a commencé et nous nous attendons à Dieu pour l'avenir de l'Armée du Salut en Hongrie !

Auteur

Armée du Salut Hongrie, Département de la communication

Publié le

2.7.2024